第1号

金和4年度 600名9179一分 4月号

発行日 令和5年4月17日 徳島市 大松小学校





桜の花びらの舞い散る中、16日間各家庭でエネルギーを十分に蓄えた子どもたちの元気な姿が、学校に戻ってきました。本年度は、学級数17学級、児童数432名、教職員数30名でスタートいたします。「学校教育目標」及び「めざす学校像」「めざす子ども像」を次のように定め、教職員一同、力を合わせて教育活動に取り組んでまいります。子どもたちのよりよい成長のために、これまで同様、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申しあげます。

学校教育目標 : 人と自然を大切にし、未来をひらく知恵・心・体をもった子どもの育成、

めざす学校像 : 活力ある学校 信頼感に満ちた学校

安全で美しい学校 ともに歩み応援したくなる学校

めざす子ども像: よく考える子ども 仲良く助け合う子ども 元気で明るい子ども

【令和5年度 大松小学校 転入教職員】 よろしくお願いします



令和4年度末の教職員定期異動により、14名の教職員が転入してまいりました。本校は、保護者や地域の皆様が大切に守り育ててきた学校です。私たち教職員もその一員として、本校教育のために精一杯努力してまいりますので、ご支援のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

また、3・4年生の外国語活動ならびに5・6年生の外国語の授業、どろんこ遊びや米作り等では、専門的な立場からご指導くださる方や地域のことを教えてくださる方、さらに登下校の見守りをしてくださる方など、多くの皆様が大松小学校を支えてくださっています。厚く感謝を申しあげます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

【令和5年度のはじまり】

4月10日(月)に着任式と始業式が行われました。新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、今年度も着任式と始業式をオンライン形式で行いましたが、子どもたちは、新しい学年、新しい学級で、新しい仲間とともに、希望に胸をふくらませ、この1年のがんばりを誓いました。

また、4月11日(火)には入学式が行われました。82名の1年生が入学し、令和5年度の大松小学校の子どもたちがそろいました。今年も、在校生は出席せずに、規模縮小での開催となりましたが、今の子どもたちの笑顔がずっと続くよう、教職員も力を合わせて、精一杯取り組んでまいりたいと思っております。保護者や地域の皆様には、諸行事や校外学習の実施、安全な登下校の見守りや防災面等において大変お世話になります。







